

COMMUNIQUE DE PRESSE

Nice, le 8 février 2024

Université Côte d'Azur et l'Établissement français du sang signent une convention de partenariat

Université Côte d'Azur et l'Établissement français du sang (EFS) ont signé ce mardi 6 février 2024 sur le campus Valrose un partenariat afin d'encourager les étudiants et salariés d'Université Côte d'Azur au don de sang.



Avec plus de 500 millions d'actes réalisés par an, l'EFS est le plus grand laboratoire de biologie médicale de France. L'Établissement français du sang est présent sur l'ensemble du territoire à travers ses 129 sites pour être au plus près des donneurs et des patients et porter ainsi des valeurs sans équivalent.

Pour relever le défi de l'autosuffisance, Université Côte d'Azur et l'EFS PACA CORSE souhaitent s'associer en vue de renforcer les initiatives locales favorisant la promotion du don de sang. Le don de sang participe ainsi à la construction et au renforcement du lien social et territorial.

Une coopération pour développer la promotion du don de sang auprès des étudiants

Par cette convention, Université Côte d'Azur s'engage, notamment, à mettre à disposition gratuitement des salles pour les collectes de sang et à promouvoir le don du sang par le biais de stands d'information dans les composantes d'Université Côte d'Azur, pendant les périodes universitaires.

De son côté l'Établissement français du sang s'engage, notamment, à proposer une mission de bénévolat auprès des étudiants d'Université Côte d'Azur visant à promouvoir le don du sang ou plus spécifiquement une collecte au sein d'une composante via le dispositif « Engagement Citoyen » et d'en assurer le suivi.

Université Côte d'Azur a comme mission de former des étudiants et des citoyens responsables et sensibilisés aux préoccupations de santé publique. Cette convention permettra à nos étudiants et à nos personnels de pouvoir donner plus facilement leur sang grâce à des collectes plus fréquentes. Elle va également permettre de créer une mission engagement afin d'encourager la communication et la promotion du don de sang sur nos différents campus.

Jeanick Brisswalter, Président d'Université Côte d'Azur

“Recruter de nouveaux donneurs de sang est une nécessité pour assurer l'approvisionnement en produits sanguins des établissements de santé du territoire. Les étudiants sont parmi les plus généreux et pour favoriser cette culture de solidarité qui perdurera tout au long de leur vie, le soutien des universités est un véritable besoin.”

Jacques Chiaroni, Directeur de l'Établissement Français du Sang

Provence – Alpes – Côte d'Azur – Corse

A propos d'Université Côte d'Azur

Université Côte d'Azur a été créée en janvier 2020 avec un statut d'Université expérimentale. Elle est lauréate du label national majeur d'initiative d'excellence "IDEX" qui la positionne parmi les 9 universités françaises "IDEX" intensives en recherche et à fort rayonnement international. Structurée en composantes internes novatrices dont les responsabilités sont accrues pour une plus grande agilité, Université Côte d'Azur adosse l'ensemble de ses missions de formation et d'innovation à l'excellence de sa recherche. Son fort ancrage au territoire azuréen en fait l'un des moteurs de son modèle de croissance. Membre fondatrice de l'alliance européenne Ulysseus, porteuse de l'un des quatre Instituts Interdisciplinaires français d'Intelligence Artificielle (3IA) et dotée de partenariats majeurs avec les grands acteurs nationaux de la recherche, Université Côte d'Azur entend se placer parmi les meilleures universités européennes et consolider ainsi sa dimension internationale.

A propos de l'Établissement français du sang

L'Établissement français du sang est le service public du sang en France. Nous sommes 10 000 professionnels, médecins, infirmiers, biologistes, techniciens de laboratoire, pharmaciens, équipes de collecte, chercheurs, personnels administratifs... animés par une même conviction : notre mission est vitale. Nous sommes présents tout au long de la chaîne du soin. Notre expertise en biologie médicale et de la greffe nous permet de diagnostiquer des maladies. Nous contribuons ensuite à soigner chaque année plus de 1 million de patients : ceux qui nécessitent une transfusion ou une greffe, en assurant la collecte de sang en France et en mettant à disposition les produits sanguins, tissus et cellules dont ils ont besoin. Nous capitalisons sur ces savoir-faire pour innover et développer des procédés et traitements médicaux qui bénéficieront au plus vite aux patients. Nous participons enfin à former des professionnels de santé en France et dans le monde, en leur transmettant notre connaissance aiguisée du sang. Nous donnons au sang le pouvoir de soigner et sommes ainsi un acteur à la fois unique et essentiel du système de santé français.

Contacts presse

- Université Côte d'Azur | Delphine Sanfilippo — Direction Communication et Marque | 07 86 84 98 13 – com.presse@univ-cotedazur.fr
- EFS - | Maud Bergeon – Direction de la communication | 06 37 90 66 99 – maud.bergeon@efs.sante.fr